



大人も子どもも たくさん学びに触れた2日間

11月22日㊏・23日㈰
田辺市民総合センターほか

田辺市20周年記念事業「生涯学習フェスティバル2025」が開催されました。会場では、多分野にわたるブースが開かれ、見学や体験を行う人々の活気があふれています。



変幻自在な鉄棒・ジャンプロープ アクションに会場沸く

11月23日㈰
田辺スポーツパーク体育館

田辺市20周年記念事業「アコロバティックフェスティバル・第6回SW日本大会」が開催されました。トップアスリートによる、ストリートワークアウト(SW)やダブルダッチなどの躍動感あるパフォーマンスが繰り広げられました。



たなべっこ すまいる

1月生まれのお子さんを紹介します

就学前の2月生まれの
お子さんの写真を募集中!!
締切りは1月10日④です



よねだ なづなちゃん (6歳)
上万呂



まえだ とうきちゃん (5歳)
東陽



すぎの はるまちゃん (5歳)
下万呂



かどた とうり 門田 橙和ちゃん (2歳)
秋津町



かわぐち あやと まひろ 川口 礼人・真礼ちゃん (3歳)
稲成町



たきもと つむぎ 瀧本 紡ちゃん (1歳)
中芳養



さおもと ゆうせい 竿本 結星ちゃん (2歳)
秋津町



せいと つむぎ 瀬戸 紗ちゃん (3歳)
稲成町

アオハル 高校生レポーター - SDGs を考えて -

「“やりたい”を叶えるエネルギー」

写真・文 神島高等学校 山根 楓



今回、私はネパールに学校を設立した前田八重さんにお話を伺いました。

元々はインドに設立しようとしていた学校でしたが、ネパールを訪れるに環境や経済面において、インドよりよっぽど貧しいということに気が付き、ネパールに建てようと決めたそうです。

ネパールに学校を建てるにあたって、荒れた地域のどこに建てるべきなのかが一番難しかったそうです。学校が完成した時には「魂が喜んでいた」とおっしゃっていました。

今でも、ネパールに通っており、普段勉強している教科書を見せていただくと、見たこともない数字や英語とは違う内容に、とても驚きました。

私は、前田さんのお話の中で、「自分が実現したいことを声に出して言ってみる、そうすること

で人との関係が生まれるんだよ」という言葉にとても感動しました。前田さんのエネルギーあふれる言葉に、私もたくさんエネルギーをもらい、とても貴重な経験になりました。



今度はネパールにきれいな桜を咲かせたい、と笑顔で話されていました。